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平成２９年度 第５回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２９年９月１２日（火） １０時３０分～１１時５６分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，滝澤理事，門出理事，後藤理事，和田理事，佐々木監事， 

田中教育学部長，小坂芸術地域デザイン学部長，中村経済学部長， 

原医学部長，渡工学系研究科長，有馬農学部長，山下附属病院長， 

皆本全学教育機構副機構長，米山附属図書館長，郭シンクロトロン 

光応用研究センター長 

 

欠席者  なし 

 

陪席者  兒玉学長補佐，鈴木学長補佐，田中学長補佐，寺本学長補佐，岩本

学長補佐，只木学長補佐，宮脇学長補佐，吉永学長補佐，永田海洋

エネルギー研究センター長，速水低平地沿岸海域研究センター副セ

ンター長（荒木センター長代理），松前総合情報基盤センター長，

西郡ＩＲ室長 

 

 

○ 学長から，平成２９年度第４回大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があっ

た。 

 

 【 報告・連絡事項 】 

（１）Windows ソフトウェアサポート期間終了への対応について 

   松前総合情報基盤センター長から，マイクロソフト社が提供しているソフ

トウェア「Windows Server 2008，2008R2」「Windows7」が，２０２０年１

月１４日にサポートが終了するが，サポート終了後は，新たな脆弱性が発

見されても修正プログラムが提供されず，脆弱性を悪用した攻撃を受け被

害に遭う可能性があるため，ソフトウェアの更新等に係る費用等を含め，

システム移行を計画的に進める必要がある旨の説明があった。また，サー

バＯＳ上の情報システム等について，ＯＳを更新した際，情報システム等

が作動しない可能性があるため，別途改修費用が必要となる旨の発言があ

った。 

 

（２）研究活動情報等の発信強化に向けたウェブサイト改修等について 

西郡ＩＲ室長から，国立大学改革強化推進補助金（総合支援型）「収益
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事業創出モデルを目指すウェブサイト」の構築に向け，今年度中に整理し，

情報発信を行う予定である旨，取材，情報提供等について協力いただきた

い旨の説明があった。 
 

（３）佐賀大学教育研究院の設置に伴う所属及び配置について 

   企画評価課長から，平成３０年４月には，新たな教員組織として「教育

研究院」を設置し，教員は３学域，７学系のいずれかに所属する「佐賀大

学教員組織編制基本設計」を策定した旨，そのうち，移行時における教育

研究活動に及ぼす影響が大きいと考えられる教員の所属と配置について，

取り急ぎ考え方を整理するものである旨，移行時における所属及び配置，

運営体制について説明があった。 

   渡工学系研究科長から，教育組織の学科（長）及び専攻（長）は現在の

まま残るか確認があり，学長から，変更ない旨の発言があった。 

 

（４）年俸制における教員人事評価について 

   人事課長から，平成２９年７月２４日（月）に開催された年俸評価判定

会議において，平成２８年度に在籍した年俸制教員の業績評価について評

価区分を決定した旨，また，今後の予定について説明があった。 

 

（５）平成２９年度佐賀大学支出予算「Ⅳ 機能強化経費等プロジェクト実行

経費」の配分額について 

   財務課長から，機能強化経費等プロジェクト実行経費について，４つの

戦略に係る事項毎の配分額及び配分部局等の説明があった。 

 

（６）図書館の利用促進について 

   附属図書館長から，図書館の利用促進について，入館者数及び貸出冊数

の状況の説明があり，図書館利用促進に向けた取組の紹介，各部局等にお

けるオリエンテーションの活用等についての依頼があった。 

 

（７）その他 

   特になし。 

 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

（１）活動現況等について月例報告 

  各学部等から報告があった。 

 

（２）その他 

  佐々木監事から，学部の年度計画及び部局単体でない年度計画について，
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対応をお願いしたい旨，年俸制の制度を理解していない方が多いため，モチ

ベーションが持てるように丁寧な説明を行っていただきたい旨，就職ヒアリ

ングにおいて，今年度の状況を把握できていない部局が多かったため，進捗

中の状況を把握し，ＰＤＣＡサイクルを回していただきたい旨の発言があっ

た。 

  学長から，学長補佐に副学部長を充て，情報共有を図る体制にした旨の発

言があった。 

 

【 その他  】 

  特になし。 

 

以 上 


